

MUFACE INICIA LA PREPARACIÓN DE LA SEGUNDA LICITACIÓN

Como os informamos recientemente, ayer, 4 de diciembre, finalizaba el plazo de respuestas a la **consulta preliminar de mercado** que efectuó MUFACE tras quedar desierta el 5 de noviembre la primera licitación convocada para el próximo concierto.

Como ha reflejado la prensa, **han contestado a dicha consulta**, en la que los aspirantes deben haber justificado las primas que aspiran a cobrar, las tres entidades que venían ofreciendo la asistencia hasta ahora (**Adeslas, Asisa y DKV**).

Tras ello, **MUFACE ha anunciado hoy que ha iniciado los trámites preparatorios de la segunda licitación** de los próximos conciertos de Asistencia Nacional e Internacional de MUFACE.

Asimismo, la Mutualidad ha anunciado también que próximamente publicará un informe sobre las aportaciones realizadas en la consulta de mercado que cerró ayer.

Os seguiremos informando.

5 de diciembre de 2024

